



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el libro "Secretos de Campeón" del profesor Gerardo Salorio, especialista en formación de jugadores juveniles, reconocido a nivel nacional e internacional.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Montesanti".

RICARDO ALBERTO MONTEANTI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria - PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El profesor Gerardo Salorio, especialista en la formación de futbolistas juveniles, conocido como el "Profe", y quien fuera preparador físico de los seleccionados argentinos Sub20, Sub17 y Sub23, en la mejor época del deporte argentino en esas categorías, publicó este libro, donde trasmite las vivencias y enseñanzas de toda su carrera.

En el mismo describe con la mayor precisión los factores de mayor importancia en la etapa formativa del futbolista en la edad temprana, en donde conviven paralelamente los perfeccionamientos propiamente deportivos, junto a la realidad en que debe vivir el joven, desde su nuevo círculo: disciplina, orden y la exigencia de su preparación intelectual y formación del carácter para afrontar con éxito las exigencias del futuro.

Nacido en la ciudad de Buenos Aires, su vida como el describe: *"estará ligada al partido de Tres de Febrero. Creo que crecí, viví y moriré en Tres de Febrero. Ya sea en Sáenz Peña, donde pasé mis primeros años, o en Santos Lugares, donde formé mi familia y crecí como profesional"*.

En su libro, va introduciendo los pasos y las premisas a observar para la formación del futbolista: conocer los chicos, respetar el orden natural, distintos pasos de acuerdo a sus edades, respetar adultos, jugar limpio, motivaciones, liderazgo, convivencia, así como también la ilusión de los sueños motorizadores del entusiasmo por el deporte.

Con el seleccionado Sub20 junto a José Pekerman, el preparador físico Salorio obtuvo cinco títulos mundiales: 1995, 1997, 2001, 2005 y 2007. Clasificó Campeón Sudamericano en esa categoría en los años 1997, 1999 y 2003; sumando el Campeonato Sudamericano Sub17 en el año 2003.

Describe sus primeros pasos en Argentinos Juniors y posteriormente en los distintos seleccionados de esas campañas. En su lectura podemos inferir la importancia de su tarea como formador integral del deportista, que, relata acompañando al anecdotario deportivo, los detalles de la preparación grupal e individual, describiendo con detalles los factores emocionales y la necesidad de comprender las distintas personalidades aún en formación.

Futbolistas de esas "inferiores" resultaron a la postre figuras destacadas, tal el caso de Diego Maradona, Juan Ramón Riquelme, Pasculli, Eros, Diego Placente, Claudio Borghi, Fernando Cáceres, Carlos Mac Allister, Fernando Redondo, Leonel Gancedo, Juan Pablo Sorín, Coloccini, Romagnoli, Maxi Rodríguez, el "Chori" Domínguez, Andrés D'Alessandro, Fernán Lux, Burdisso y Lionel Messi, entre otros.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Dedicado a la divulgación de sus experiencias con charlas a lo largo de todo el país, y con la presentación del libro, resulta necesario escuchar y conocer sus vivencias, como marco referencial para la formación de jóvenes, que encuentran en el deporte elegido su destino, el cual se forjará de acuerdo a las enseñanzas y ejemplos que puedan recibir desde sus primeros años.

El profesor Salorio, representa con total autoridad a lo largo de treinta años de trabajo profesional a esas personas que son imprescindibles y totalmente idóneas en la materia, en una carrera rubricada con el mayor éxito en lo deportivo como así también en el enunciado de metodologías y formas para lograr mejores hombres.

Como lo manifiesta en su Introducción, Salorio dice: *"En este libro plasmo mi ideas de más de treinta años como docente. Siempre intenté hacer lo que más me atraía, que era enseñar, trabajar con chicos, dejarles algo en su cabeza y en su estructura como seres humanos"*.

El contenido del libro "Secretos de Campeón" se transforma así en un manual de lectura importante para aquellos que deseen abordar la conducción y formación de deportistas, con la rigurosidad, la solvencia y el cuidado de principios éticos que deben observar.

Para todos sin duda, el recuerdo y vivencias de las épocas en donde brillara el fútbol juvenil de nuestro País, en un rico anecdotario, salpicado con las enseñanzas que le caracterizaron para todos y cada uno de los integrantes de los distintos planteles que le tocara dirigir, en más de doscientos cincuenta partidos internacionales.

Actualmente está a cargo de la Coordinación del Plan Apertura Interior, que es la formación de diferentes Centros de Alto Rendimiento del Interior.

Quizá las palabras de Gustavo Lombardi, en la apertura del libro describen con exactitud la idea que trasmitiesen las enseñanzas de Salorio: *"Poco a poco jugábamos como vivíamos, pero sobre todas las cosas, estábamos orgullosos de lo que éramos. El éxito de un proyecto deportivo es la consecuencia del talento y el trabajo que, en el final, se observa dentro de un campo de juego. Todo eso, se sostiene a partir de una estructura que se forja lejos de las canchas y la competencia. Se forja en la intimidad de un vestuario, en la cotidianidad de una concentración. Y ahí el Profe era una persona imprescindible."*

Por todo, lo expuesto solicito de los señores Diputados la aprobación del presente Proyecto.